



ふるさと 水戸 6月

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

6月後半、学びは続きます！

～1学期もあと1ヶ月となりました～

6月も後半に入りました。近畿でも平年より少し遅めの梅雨入りとなり、この先、夏休みに入る頃の梅雨明けまで、雨や曇りの日が多い梅雨期に入ります。体調を崩しやすい時期でもあります。日々の健康管理に気をつけて、1学期の残すところの1か月。充実した学びを続けてほしいと思います。



修学旅行

6年生は、6/16(木)、17(金)の二日間、三重県志摩方面に修学旅行に行ってきました。今年も、新型コロナウイルス対策を施しながらの実施です。一泊二日の当初の計画通りに実施でき、6年生にとって、たくさんの学びの場と同時に思いで作りの場となりました。修学旅行での様子を一部になりますがご紹介します。

【1日目】

◇出発式早朝6時30分に遅れることなく集合しました。

◇ともやま公園に到着
海に出てシーカヤック体験です



◇午後からはお楽しみ!
志摩スペイン村を満喫しました



◇宿泊ホテルでの入館式もバッチリです



奥志摩アクアフォレストにて

【2日目】

◇管島にチャーター船で渡って釣り体験です



◇釣り体験を楽しみました

◇鳥羽港に戻って水戸小に向かいます



◇16時30分を少し過ぎましたが、ほぼ予定していた時刻に帰校しました。出発式から閉校式まで、6年生の子どもたちの「水戸小の代表としてしっかりと頑張るんだ!」という気概と「ルールを守ってみんなで楽しもう」という雰囲気を感しました。保護者のみなさま、先生方、地域のみなさんと多くの方々の思いやご協力があったの修学旅行だったと思います。ここで得た学びを、これからの学習や行事に還元して行ってほしいと思います。楽しく有意義な二日間でした。

水戸に吹く風

行でした。4年ぶりです。教室とはまた違う、子どもたちの表情や姿が見られ、小学校での初引率ということもあって、とても新鮮でした。閉校式で、「修学旅行楽しかったね」という言葉に、しっかりこちらを見て頷いてくれた6年生がとってもかわいく、素晴らしかったです。個人的には宿泊先のお料理がかなり美味しかったのもよかったです。(山田)

石部中で3年の学年主任をして以来の修学旅

行でした。4年ぶりです。教室とはまた違う、子どもたちの表情や姿が見られ、小学校での初引率ということもあって、とても新鮮でした。閉校式で、「修学旅行楽しかったね」という言葉に、しっかりこちらを見て頷いてくれた6年生がとってもかわいく、素晴らしかったです。個人的には宿泊先のお料理がかなり美味しかったのもよかったです。(山田)

